Osterüberraschung für die Kinder im PHV

Wie bereits in den vergangenen zwei Jahren wollten die Religions- und EthiklehrerInnen der GMRS den Kindern im Ankunftszentrum Patrick-Henry-Village eine kleine Freude zu Ostern machen. Die gesamte Schule sammelte eifrig Tassen, die dort dringend benötigt werden. So konnten Frieder Wolff und Ulrike Spatzier mit vielen fleißigen Schülerhänden an die 150 Stück mit ebenfalls gespendeten Süßigkeiten befüllen. Christiane Bindseil, unsere evangelische Pfarrerin, übernahm den Transport und übergab die Geschenke Pfarrerin Sigrid Zweygart-Perez und Pastoralreferent Jochen Winter, den zuständigen Seelsorgern im PHV.





